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3月 28日に長野市の南千歳公民館で、長野地本「第 1

回ユニオンセミナー」を開催しました。これは昨年の

12 月 11 日に開催された「第 9 回定期大会」で、「労働

組合の必要性をわかっていない社員が多い」「自分も正

直労働組合の活動がわかっていない」「組合費がかかる、

組合費が高い、集会に行かされるなど、組合に対してマイナスのイメージ

しか無い」との社員の声がある。「労働組合の必要性」「組合費の使われ方」

「36協定」「過半数代表者選挙などの法律や就業規則などの勉強会を開催

してもらいたい」との代議員からの発言があり、ユニオンセミナーを久し

ぶりに開催しました。 
 

 労働組合の意義や役割、労働協約や就業規則、過半

数代表者選挙や 36協定、ＪＲ東日本の情勢、会社への

申し入れなど、様々なことを勉強しました。 

今後も定期的にユニオンセミナーを開催して労働

組合の様々な活動の必要性などを社員に話せるよう、

全組合員で勉強していきたいと思います。興味のある

方はぜひ参加をお願いします！今後も労働組合にか

かわる様々な事柄を勉強していきます！！ 
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